

Entschließung

des Nationalrates vom 20. November 2020

betreffend Weiterführung der Maßnahmen aus dem Regierungsprogramm für die Erhöhung des Anteils aktiver Mobilität am österreichischen Mobilitätsmix

Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie, wird ersucht, folgende Maßnahmen voranzutreiben:

- Die Aktualisierung des Masterplans Radfahren und seiner Maßnahmen zur Steigerung des Fahrradverkehrs, ebenso eine Neuauflage des Masterplans Gehen
- Fortsetzung der Zusammenarbeit mit den Ländern und Gemeindevertreter_innen zur Verbesserung der rechtlichen und infrastrukturellen Rahmenbedingungen für das Radfahren und das Zu-Fuß-Gehen
- Wie im Bundesbudget vorgesehen Förderung des Fahrradverkehrs wie Ausbau der Radverkehrsinfrastruktur und anderer Maßnahmen für aktive und saubere Mobilität

